Mittwoch, 07. September 2022, Offenbach-Post Ostkreis / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Erster Blick ins neue Rathaus



Bei einem Tag der offenen Tür haben Interessierte nun erstmals selbst einen Blick in das neue Hainburger Rathaus werfen können. "Der Tag war sehr schön und wurde auch von den Bürgerinnen und Bürgern sehr gut angekommen", freute sich Bürgermeister Alexander Böhn. Die Arbeiten an dem Neubau im Ortsteil Klein-Krotzenburg sind in den letzten Zügen, demnächst sollen hier die Mitarbeiter der bisherigen beiden Verwaltungsstellen gemeinsam unter ein Dach ziehen. Foto: Hampe